

Embellissement de l'entrée du cimetière du Truel

Dans l'édition précédente, nous avons présenté le cheminement caladé réalisé par une équipe de bénévoles au cimetière de Saint-Pierre.

Cette semaine, c'est au cimetière du Truel que des travaux d'embellissement ont été réalisés bénévolement par Dominique et Barbara.

Ils ont repeint d'une belle teinte verte la rampe de l'escalier et le portail après

les avoir décapés et poncés. La croix de fer de l'entrée a été également remise en état.

De plus, l'escalier et le perron de pierre ont été nettoyés à la brosse métallique afin d'ôter les mousses et les lichens qui les rendaient glissants.

L'entrée du cimetière présente maintenant un bel aspect tout en respectant son caractère d'antan.

